
Rencontre de CEC du 25 février 2021

Ébauche de la surtaxe

Kevin présente le budget de la surtaxe pour 2021-2022 au comité. 80% peut aller en
ressources humaines et 20% en ressources physiques.

Le français à l’école

Un message a été envoyé aux familles du bas élémentaire pour mentionner que le
français parlé est important en tout temps à l’école puis que c’est une exigence à notre
école.

Le personnel du bas élémentaire aimerait avoir une date pour l’automne 2021 qui serait
la date pour exiger aux élèves de parler le français qu’il connaît.

Kevin et Chantal ont fait le tour des classes cette semaine pour parler de l’importance
de parler en français aux enfants.

Mise à jour de la nouvelle école

Le comité se prépare pour la prochaine ronde de 2024. Le but présent est de se trouver
un site et de bâtir un plan à prouver aux parents, au CSAP et au Ministère. M. Andrews
de Armco Capital viendra parler au comité.

Les enseignants titulaires et les professionnels de service aux élèves devront faire une
liste de leurs souhaits.

La présentation du plan sera faite ensuite par Kenneth et présentée au CSAP-Ministère
par trois parents du comité.



Les toilettes pour tous

Avec les discussions concernant les identités de genre, une salle de bain au 2e étage a
été désignée pour tous. Jessica a expliqué que ceci est une pratique qui se fait aussi à
l’école où elle travaille.

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 15 avril à 18h30.


